



## COMMUNIQUE

### « Des nouvelles du magnolia grandiflora transplanté devant le lycée Jean Baptiste Dumas en décembre 2012 »

Six mois que cet arbre d'exception prend sa place sur le rond point.

Les conditions climatiques pluies régulières ont été très favorables.

L'arbre est observé chaque semaine et aujourd'hui après une défoliation naturelle de nombreuses pousses de reprises pointent : signe d'une transplantation réussie.

La première fleur est annoncée comme prévue à mi-juin.

L'importante mise en œuvre et les améliorants de sol permettent au sujet de redéployer son enracinement et aujourd'hui nous pouvons dire que le sujet a repris.

Bernard PICAL